


Individuel Espoir

Wery Arthur Athlétisme
Arthur Wery est encore candidat au trophée du  mérite verlainois « Individuel espoir ».
La création du Club ATC  Verlaine éveilla sa passion pour l’athlétisme qu’il se mit à pratiquer pour occuper ses congés du mercredi 
après-midi, la période hivernale favorisant son attrait pour le cross.
Arthur, âgé de 10 ans, pratique ces disciplines depuis 5 ans déjà. 

Voici son palmarès 2023 :
CHAMPION LBFA DE CROSS
CHAMPION PROVINCIAL DE CROSS
VAINQUEUR DU CHALLENGE PROVINCIAL DE CROSS
VAINQUEUR DE LA CROSS CUP A DIEST. Il gagne maintenant contre des néerlandophones!

Arthur symbolise la nouvelle dynamique engendrée par le mini-stade et le lancement de la section ATC Verlaine en
collaboration avec l’ATC Crisnée. Cette saison, c’est encore une trentaine d’enfants qui fréquentent les cours du mercredi et du
samedi.



Individuel Espoir

Cacciatore Zoé 
Basket en chaise

Zoé est notre benjamine. Du haut de ses 14 ans, elle joue avec nous depuis une saison et demie.
Zoé est passionnée par le sport mais une maladie génétique lui occasionne blessure sur blessure. On lui demande dès l'âge de 9 ans d'arrêter le 
basket en valide, ses chevilles et ses genoux ne résistent plus. Elle découvre très vite le handibasket, le ballon lui fait de l'œil. Elle est cependant 
trop jeune et surtout bien trop croquette pour jouer avec nous. En septembre 2022, alors qu'elle a à peine 13 ans, on ne la tient plus et elle 
nous rejoint. Au début, le panneau à 3m05 l'impressionne, elle ne sait pas tirer. Dans sa chaise « enfant », on remarque très vite sa vivacité de 
mouvement et la rapidité avec laquelle elle se déplace . Il faut dire que durant son enfance, elle y a passé des heures dans un fauteuil roulant.

Elle évolue à une vitesse phénoménale et s'élève petit à petit sportivement. Elle participe de façon essentielle à la victoire de son équipe lors de
deux tournois consécutifs de 3*3. Elle est sélectionnée pour participer à un tournoi à Valencienne, niveau international et elle est approchée par 
les coachs de national. Elle est devenue humainement et sportivement un maillon essentiel à notre club.

Zoé est un visage connu de certains car elle prend plaisir à être présente lors de la fête des associations de Verlaine et des journées sportives 
sportive de son ancienne école afin de transmettre sa passion pour le sport à des enfants ou des adultes. Aujourd'hui Zoé est fan de coupes et 
de médailles. Le mérite sportif est la plus belle récompense qu'elle pourrait recevoir.



Ceinture marron
1er Championnat Provincial en - 90kg
2ème Championnat Régional à Herstal en - 90kg en février 2023
5ème Championnat National de Belgique à TIELT en -90kg

Individuel Espoir

Beauduin William Judo



Membre du Karaté Kihon Verlaine 
Championne francophone U17
Championne de Belgique U17
Equipe nationale belge de Karaté
5ème par équipe des championnats d’Europe en Kata à Gand
1er tour des championnats d’Europe individuels
Prix du mérite sportif de la commune de Grâce-Hollogne 2023
Objectif : Championnat du monde au Japon

Individuel Espoir

Dimaira Morena Karaté



Mathis Caruso est âgé de 22 ans. Il est affilié au club du Karaté Kihon Verlaine. Il habite Waremme.
Mathis est étudiant en kinésithérapie à l’ULiège.

Depuis 2-3 ans, il multiplie les candidatures et force est de constater que son palmarès est sans cesse en évolution:

Vice-Champion d’Europe 2024 en kumité individuel à Gand,
Médaille d’or aux championnats du monde Shotokan par équipe au Portugal (septembre 2023), Mathis a participé à 4 épreuves
sur la même journée en alternant kata et kumité, en individuel et par équipe,
Médaille de Bronze aux championnats du monde Shotokan par équipe à Cadix (décembre 2023)

Objectif: les championnats du monde au Japon

Individuel Senior

Caruso Mathis Karaté



Simon Wera est âgé de 31 ans. Il a décroché le titre de champion de Belgique 2023 d’haltérophilie en catégorie des plus de 109
kg.

Il a soulevé 228kg (contre 236kg en 2022) Il avait comme objectif d’obtenir le titre, c’est chose faite!

À l’arraché, Simon a atteint 103 kg, alors qu’à l’épaulé-jeté, il est monté jusqu’à 125 kg

Nous avons beaucoup d’admiration et d’espoir dans les capacités de Simon qui pratique cette discipline depuis trois ans
seulement.

Objectif : « À 35 ans, j’espère me qualifier pour les Masters où les minima sont fixés à 255kg. C’est beaucoup plus accessible que
les championnats d’Europe ou Mondiaux qui sont fixés sur la moyenne des performances des dix meilleurs du monde"

Individuel Senior

Wera Simon Haltérophilie



Individuel Senior

Beach-SoccerBivort Perrine
Perrine est âgée de 27 ans. Elle évolue à Playas de San Javier en Espagne pour différents championnats et à Woluwé.
Demi-Finaliste, et finalement 4ème, à l’Euro Winners Cup de beach soccer, la Ligue des champions de la discipline à Nazaré au Portugal (juin 
2023).
Un but en quart de finale



Individuel Senior

JudoBelotte Lucie
1ère Championnat Provincial à Beyne Heusay en - 70kg
5ème Championnat Régional à Herstal en - 70 kg
2ème Compétition de Spa
1ère Compétition de Stavelot
5ème Compétition de Lincent
2ème Compétition de Neupré



Individuel Senior

Karaté
Guérin Lauriane 

Ceinture noire
Equipe nationale senior
1ère place aux championnats francophones en kata et en kumite, combiné
3ème place aux championnats de Belgique en Kata 
Finaliste de poule aux championnats du monde en Espagne



Equipe Espoir

Football
RCS Verlaine – U19

Verlaine conclut trente-sept matchs officiels sans défaite avant de s’offrir la finale de la coupe de la province U19 (mai 2023). 
En finale, les taureaux ont disposé de Herve 3-1 pour ponctuer leur magnifique saison.



Equipe Espoir

Football
RCS Verlaine – U16

L’équipe des U16 IP2 termine en deuxième position de sa poule derrière le RFC Meux. Ils totalisent 5 victoires sur 7 rencontres avec un 
average de 24 buts marqués et 10 buts encaissés. Lors du 1er tour, les joueurs de Sébastien Bleus avaient fini également deuxièmes de leur 
série avec 11 victoires sur 16 rencontres. 

Ce superbe finish leur ouvre les portes de IP1 pour la saison prochaine! Avec un objectif initial qui était le maintien, la saison est plus que 
réussie.

L’entraîneur souligne la progression générale du groupe et l’excellente ambiance bien au-delà du football.

Le Challenge de la saison prochaine en IP1 U17 s’annonce intéressant pour ce groupe



Equipe Senior

Football
RCS Verlaine - réserve

La réserve du RCS Verlaine est championne en 2ème provinciale. Elle totalise 11 victoires sur 13 matchs avec 33 points au compteur pour la 
deuxième phase de la compétition. Meilleure attaque ( avec 57 buts marqués) et 2ème meilleure défense (avec 19 buts reçus) du championnat
soit un average de +38

A noter qu’elle avait également remporté la 1ère phase de la compétition avec 18 points sur 18 et un average de 35-9.

Il semblerait que même lors de la troisième mi-temps, ils sont redoutables!



Fair-Play

Jean-Manthan & Aurore Notte
Basket-Ball en chaise

Jean et Aurore sont frères et sœurs. Ils ont rejoint l'ASBL depuis quelques années. Ce sont deux joueurs qui inspirent le
respect. La vie ne les a pas épargnés et pourtant, ils performent dans tout ce qu'ils entreprennent. Depuis un an, ils
multiplient les difficultés personnelles, et malgré tout, ce sont deux jeunes qui gardent toujours sourire et bonne humeur.
Ils sont constants aux entraînements et aux matchs.

Pourquoi le prix du fair-Play? Sur un terrain, ils n'ont pas d'adversaire mais des coéquipiers. Bien qu'ils souhaitent parfois
gagner, ils le feront dans le respect de l'autre quitte à perdre quelques points dans la bataille afin que chacun puisse se
sentir bien. Ils accueillent les nouveaux avec bienveillance et utilisent leurs qualités d'animateur et d'éducateur pour les
guider et les mettre à l'aise.

Deux joueurs que nous avons la chance d'avoir dans notre groupe et qui méritent d’être connus.

La définition du fair-play est: « Pratique du sport dans le respect des règles, de l'esprit du jeu et de l'adversaire » ce qui
correspond tout à fait à leur mentalité.



Culturel

Cordonnier Christophe
Maquettiste

Passionné de cyclisme et de modélisme, le Verlainois Christophe Cordonnier a conçu un diorama du virage Criquielion du
mur de Huy avec tous les anciens vainqueurs en action et 200 spectateurs. Il a confectionné une maquette de 110
centimètres de long pour 60 centimètres de large qui représente une partie du Mur de Huy, échelle 1/32ème, rendue
célèbre par la Flèche wallonne. Ce sont des centaines et des centaines d’heures de travail, ou plutôt des centaines d’heures
de plaisir, Soucieux du moindre détail, Christophe a scrupuleusement respecté les pourcentages de celle que l’on appelle
aussi la côte des chapelles ainsi que les détails de l’habitation.

Un gros travail de recherche a été effectué afin de coller au mieux à la réalité.



Culturel

Verboomen Hector 
Chanteur-Compositeurs

Bruxellois de naissance, Hecto Verboomen (36 ans) a décidé de migrer, voici dix ans, vers la commune de Verlaine. Après 
avoir mis sa passion entre parenthèses il y a quelques années, Hector reprend goût à la musique grâce au confinement en 
2020. "Durant cette période, j’ai eu envie de passer un cap en solo.«

Objectif réussi puisque l’artiste, qui a notamment foulé la scène des Francofolies de Spa à l’aube de ses 18 ans, sort son 
premier single On s’isole en 2021. Un titre salué par plusieurs radios belges qui sera diffusé, entre autres, sur Vivacité et La 
Première. Quelques mois plus tard, Hector sort son premier EP ( Consciemment indifférent), avec quatre titres.

Sortie d’un nouveau single en 2023 : « Bats-toi »

https://hectorweb.com/

https://hectorweb.com/


Culturel

Davin Luc
Diacre - écrivain

Diacre, assistant social et humaniste polyhandicapé, Luc Davin signe un premier livre-témoignage : « Je marche en me 
laissant porter par l’espérance… Tu m’accompagnes ? »

Depuis l’âge de 15 ans et son entrée au centre pour polyhandicapés de Huy, on lui susurre une première fois à l’oreille qu’il
devrait écrire mais il refuse,

Dans son livre Luc Davin, nous raconte son histoire, Son handicap n’a pas toujours été une charge. Il l’a abordé comme une 
source d’espérance, une mission de vie consacrée aux autres. Il partage ce bonheur en marchant vers l’espérance et 
propose qu’on marche dans ses pas.



Culturel

Comité de Saint-Nicolas
Ce comité existe et vit depuis 70 ans. L’objectif est de mettre à l’honneur tout le travail d’une trentaine de personnes qui 
s’impliquent généralement pour le plaisir de maintenir la tradition, pour le plaisir de voir briller les yeux des enfants, des 
parents et des grands parents souvent fidèles au souper du Grand Saint.

Il ne s'agit pas de mettre une personne à l'honneur mais de rappeler à quel point ce comité est important pour tous les 
verlainois, petits et grands.

Jusqu’à présent, ce comité ne s’est jamais étiolé, chaque génération prenant la relève pour perpétuer cette merveilleuse 
tradition fondée sur notre patrimoine culturel.

Au sens sociologique, la culture désigne les pratiques matérielles et spirituelles de la société dans laquelle nous naissons. 
En philosophie, la culture désigne ce qu'un être ou une chose développe avec une aide extérieure. Et selon l'UNESCO, en 
1982, la définition internationale de la culture s'est élargie comme étant : "l'ensemble des traits distinctifs spirituels, 
matériels, intellectuels et affectifs qui caractérisent une société ou un groupe social"



Bénévole

Danielle Maquet et Ingrid Oversteyns

Ces deux dames s’occupent d’approvisionner  et de gérer la bonne tenue des boîtes à livres de la commune. Celles-ci sont 
situées à Bodegnée, aux Thuyas, à l’école, et à Seraing-le-Château. L’objectif de ces bibliothèques urbaines est l’incitation à 
la lecture pour toutes les générations.

Danielle Maquet a d’ailleurs présenté récemment une carte régionale des boîtes à livres (Juin 2023)

Au début, ces boites étaient du vide-greniers. Désormais, on trouve des livres de qualité. Ceux qui sont déchirés, illisibles
iront dans le conteneur papier ou à la Croix-Rouge, C’est là tout le travail de ces deux passionnées afin de garder ces boîtes 
attractives pour le citoyen.

Les boîtes à livres



Bénévole

Fagnoul Didier

DRH depuis de nombreuses années, c’est avec passion et énergie qu’il exerce le « H » dans sa vie sociale, amicale et 
familiale. Son professionnalisme, il le met au service de nos concitoyens.

Ce grand monsieur au « Grand Cœur » est toujours prêt à aider, à booster et à s’impliquer pour les jeunes et les moins 
jeunes. Il vit à +- 150 % pour les associations de son village.

Il a été au Comité de parents de l’école communale de Verlaine pendant plusieurs années, trésorier du Comité de Chapon-
Seraing et président du Comité de Saint-Nicolas Bodegnée - Verlaine. Bien que souvent présent lors des fêtes dans notre 
village, il est fort actif lors du weekend de la foire du vin et la chasse aux œufs,

Il mérite d’être remercié au sein de notre village. Quand on interroge les gens pour savoir depuis quand il est membre, la 
réponse est toujours la même « on a l’impression qu’il est là depuis toujours ». 

Divers comités



Bénévole

Judo
Belotte Lucie

Coach officiel des U 9 à U 15
Moniteur breveté Adeps Animateur
Chargée de cours au sein de la fédération
Responsable du programme et des matières enseignées



Bénévole

Langer Victor

Il ne fait partie d'aucun comité.
Il habite Verlaine, rue de la Station et parcourt les rues du village et de nos campagnes, à pied ou à vélo, tous les jours, 
pour ramasser les déchets au bord des routes.
Plusieurs sacs triés par jour!
Il est bien connu des ouvriers communaux à qui il amène ses « trouvailles »

Nettoyeur insatiable



Le Savoir-Faire

GD Construction
Construction

En tant qu’entreprise de maçonnerie implantée sur la commune depuis de nombreuses années et au développement
constant, nous sommes fiers de notre engagement envers l’excellence, le savoir-faire et la satisfaction du client.
Depuis notre fondation en 2014, nous avons consacré notre énergie et notre expertise à chaque projet que nous
entreprenons, en mettant l’accent sur la qualité et la durabilité de nos matériaux en privilégiant des fournisseurs de la
région. Notre équipe dévouée de professionnels qualifiés s’efforce continuellement de surpasser les attentes de nos
clients, en créant des espaces qui témoignent de notre passion pour notre métier.

Parmi nos réalisations récentes, il y a la construction de six maisons sur la Grand-Route, de notre hall et de nos bureaux.
Dont l’aménagement intérieur a été réalisé entièrement avec des professionnels de la région.

Ces projets sont le reflet de notre engagement pour l’excellence et notre contribution au développement durable de notre
région. En participant au Mérites Verlainois, nous espérons non seulement obtenir une reconnaissance pour notre travail
acharné et notre dévouement, mais aussi partager notre histoire et notre passion avec un public plus large. Nous croyons
fermement que notre engagement envers l’innovation, la qualité et la communauté mérite d’être célébré et honoré.



Le Savoir-Faire

Arty Style
Coiffure

Teresa est passionnée par le milieu de la mode et de la coiffure depuis toujours. Enfant, c’est en famille, dans le salon de 
coiffure de son Papa, à Paris, que Teresa s’enthousiasme pour les cheveux et l’art de les coiffer. A l’écoute, elle rêve alors 
déjà de se démarquer en mettant sa créativité et sa modernité au service des clients.
Aujourd’hui, Teresa est devenue une ambassadrice de ce qui se fait de plus chic au féminin et au masculin.
Teresa est devenue une source d’inspiration de l’art de la coiffure belge. L’originalité, elle l’exerce notamment à travers les 
coupes courtes, les couleurs, qu’elle maîtrise à la perfection, et les chignons. En 2020, Teresa est reconnue par ses pairs, 
elle est élue meilleure coiffeuse belge ! Son talent affirmé et son expérience l’amènent aujourd’hui à former et à 
accompagner, dans des concours internationaux, les jeunes espoirs belges de la coiffure de demain.

Le salon Arty Style est né de l’alliance entre la simplicité, la rigueur, l’innovation et le goût de la perfection, pour créer un 
concept inédit, proche de chacun de ses clients, où la coiffure est érigée en art.

Avec sa collègue Florine Capelle, elle vient de participer au World Champion Festival de coiffure à Naples, Teresa termine 
2ème en coupe « Dame mode » et 3ème en « Chignon de mariage ». Florine s’est classée huitième en catégorie « Chignon de 
gala ».



Le Savoir-Faire

Dewingaerden Éric 
Oenologue

Avec son équipe, le Verlainois Éric Dewingaerden va participer aux championnats du monde d’œnologie, qui se
dérouleront le 14 octobre en France. Il fera équipe avec Philippe Pottier, Thierry Dewingaedren, le frère d’Éric
et Éric Seret. Et si ces quatre amis ont gagné le droit de côtoyer le gratin mondial de la discipline, c’est parce
qu’ils ont performé aux championnats de France. "L’épreuve se déroulait en plusieurs manches, détaille Éric
Dewingaerden. Grâce à un bon résultat dans l’une d’entre elles, on s’est qualifié pour la finale."
Lors de cette finale, qui se déroulait un peu sous forme de play-off, le quatuor liégeois a fini deuxième. "On
était également la première équipe belge, poursuit Thierry Dewingaerden. C’est pour ça qu’on s’est qualifié
pour les championnats du monde. »

C’est une équipe composée de quatre amateurs, au contraire des autres équipes, où il y avait toujours bien un
ou plusieurs "cavistes ou professeurs d’œnologie". Mais voilà avec la passion, il y a moyen de faire de grandes
choses. Les voici qualifiés pour les championnats du monde, où ils seront opposés à une trentaine d’autres
équipes, Pour ces vins, il faudra arriver à deviner leur millésime, leur cépage, leur appellation et leur pays
d’origine. Contrairement à leur manche de qualification, les vins ne seront pas majoritairement français.



Le Savoir-Faire

Bastin Marylène
Foie Gras

Depuis plus de 30 ans, Marylène Bastin fabrique l’un des plats les plus populaires des fêtes : le foie gras.

Marylène Bastin possède et gave ses propres canards depuis 1991; « J’ai commencé mon activité avec 5 canards. Puis, au fil
des années, j’ai augmenté leur nombre pour arriver à 400 canards par mois. » Forte de son succès, la commerçante
pourrait largement gonfler le nombre de ses volailles afin de produire toujours plus. Il n’en sera pourtant rien : « Je n’ai pas
voulu grandir au fil des années. Mon objectif n’a jamais été d’être une grosse firme. Ce qui m’importe, c’est la proximité
avec le client. La qualité avant la quantité ; ça a toujours été mon leitmotiv »,

Aujourd'hui, elle achète des canards de trois mois et demi élevés en plein air. Durant 14 jours, ils sont gavés une fois le
matin et une fois le soir. «Le canard est boulimique. C'est pourquoi on ne le nourrit que le matin et le soir. Dans son élevage,
on ouvre les trémies à des heures fixes, donc le canard s'auto-gave lorsqu'il le peut.»

Après le passage à l’abattoir, elle s’occupe elle-même de la transformation. De quoi en faire des cuisses confites, du magret,
des rillettes au bouillon et bien évidemment du foie gras, sous toutes ses formes.
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